

Mon actualité



Juste un petit mot pour vous tenir au courant des dernières news!

J'ai terminé 8ème de l'étape de Coupe du Monde de Copper aux US, il y a quelques jours. Un peu déçu car j'aurais voulu vous offrir un premier podium...

Mais quand même pas mal pour un début de saison. Je marque tout de même pas mal de point qui compte pour la qualification aux JO de 2018.

La prochaine étape aura lieu le 16 Janvier en Suisse sur la station de Laax!

Voilà, voilà..!

Je vous souhaite de très bonnes fêtes de Noël à tous et de la neige en quantité sur notre station du Lioran!

Bises,
Clémence.